K2-307

# Eine klimagerechte Mobilität für alle ist in unserem Land erreichbar



Digitale LDK am 12.-13.12.2020

Antragsteller\*in: Felix Quartier (KV Breisgau-Hochschwarzwald)

## Änderungsantrag zu K2

#### Von Zeile 306 bis 308 einfügen:

wir reduzieren. Das erreichen wir, indem wir bei der Staffelung von Start- und Landeendgebühren eine CO<sub>2</sub>-Komponente einführen. <u>Außerdem setzen wir uns auf Bundesebene für ein Verbot von innerdeutschen Flügen ein.</u> Damit könnte Baden-Württemberg auch im Flugverkehr einen Impuls für mehr Nachhaltigkeit setzen.

## Begründung

Laut der 1,5 Grad Studie des Wuppertal Instituts sind innerdeutsche Flüge nicht mit der Einhaltung unseres CO2 Budgets vereinbar. Wir setzen uns konsequent für die Einhaltung der 1,5-Grad Grenze ein und sind damit gegen innerdeutsche Flüge.

### Unterstützer\*innen

Jakob Mangos (KV Breisgau-Hochschwarzwald); Katharina Zimmer (KV Mannheim); Elias Brauch (KV Freiburg); Jannick Frank Roller (KV Freiburg); Armin Roth (KV Tübingen); Sebastian Lederer (KV Konstanz); Franka Doris Weiler (KV Freiburg); Dominik Lindner (KV Esslingen); Jeremy Zgrzebski (KV Freiburg); Laura Mantilla (KV Freiburg); Clara Schick (KV Freiburg); Marlene Krüger (KV Breisgau-Hochschwarzwald)